

# 足音

~ Be Strong

No. 42 2022. 3. 4

## 卒業式の練習が始まります

卒業式まで残すところ、あと2週間となります。子ども達は、中学校に向けての各教科の学習のまとめをしたり、卒業式で保護者のみなさんに見ていただくメッセージ動画を撮影したり、卒業制作『プレミアムボックス』づくりをしたり、たいへん忙しい毎日を送っています。

そんな中、いよいよ卒業式に向けた体育館での練習が始まります。入退場の練習や自分の座る位置の確認、卒業証書の受け取り方など、覚えることがたくさんあります。

3月19日、子ども達が晴れやかな表情で卒業式を迎えられるよう、残り2週間しっかり締めくくりをしていきたいと思います。

引き続き、体調管理や感染症の予防等、よろしくお願い致します。

## 在校生のみなさん、ありがとう！！

大雪による臨時休校など、予定外のことがありましたが、どの学年も卒業する6年生のために楽しい発表をしようと準備や練習をしてくれました。

クイズやおどり、プレゼントなど、どれも6年生に喜んでもらいたい！という気持ちが伝わる発表で、子ども達もたいへんうれしかったことでしょう！

卒業する6年生と在校生が「ありがとう」「がんばってね」とお互いの気持ちを伝え合えるステキな会でした。

卒業を前に、また一つ思い出が増えました…。

## ~6年生を送る会



## 卒業式当日の履物について

3月14日(月)の最終週は、卒業式の練習が毎日1~2時間あります。卒業証書授与の際には、階段を上り、ステージ上で証書を受け取り、また階段を降り、自分の席に移動します。卒業式当日に普段履いている上靴以外の履物(ぞうり、ヒールの高い靴など)を着用するご家庭は、学校に持って来て、着用して練習することが可能です。当日、緊張感のある中、不慣れな服装や履物で式に参加するお子さんもいると思いますので、ぜひ相談してみてください。

他にも、卒業式についてお困りのことがありましたら、担任にご相談ください。